
TC Schönaich
Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung am 30.03.2017 

Ort: Clubhaus TC Schönaich
Zeit: 19.30 – 21.45 Uhr

Anwesend: Peter Schneiderhan (Versammlungsleiter), Reinhard Kübler, 
Günter Ender, Stefan Weigeldt, Veronika Kaupp, Julia Rebmann, 
Claudia Olbert, Anita Feuersänger (Protokollführer) 
u. beiliegende Mitgliederliste

Tagesordnung, wie bei Einberufung mitgeteilt

1. Bericht des Vorstandes
2. Jahresrechnung 2016
    a. Haushalt allgemein
    b. Haushalt Tennishalle
3. Bericht Kassenprüfer
4. Entlastung des Vorstandes
5. Jahresetat 2017
6. Neuwahlen
    - 1. Vorsitzender
    - 2. Vorsitzender
    - Sportwart
    - Jugendwart
    - 1. Kassenprüfer
7. Sonstiges

Zur Mitgliederversammlung wurde satzungsgemäß eingeladen. Es waren 49 
Mitglieder anwesend, damit war die Versammlung beschlussfähig.

1. Bericht des Vorstandes

Nach der Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Gedenken an 
die verstorbenen Mitglieder beginnt der 1. Vorsitzende mit seinem Bericht:
Aus dem Inhalt:
- Der Clubraum wurde neu gestaltet, frisch gestrichen, neue Polster auf Stühle
und Bänke, Vorhänge. Außerdem wurden alle alten Schuhe aus dem 
Schuhregal entsorgt.
- Im Oktober wurde zum ersten Mal ein Ehrungsabend für die Jubilare und ihre
Partner angeboten, der gut angenommen wurde.
- Der Hüttenabend, von den Damen 40 ausgerichtet, war wieder ein voller 
Erfolg. An dieser Stelle noch mal ein Dank für die Knochenmarkspendenaktion
am Saisonabschluss.
- Beim Winterbrunch waren so viele Mitglieder wie noch nie.



- Der Vorsitzende ermunterte die Mitglieder in der Halle und auch im 
Clubhaus mehr auf die Mülltrennung zu achten, Werbung für neue 
Mitglieder zu machen, sich in den Bewirtungsplan einzutragen, auf den 
Plätzen im Sommer genügend zu wässern und dem Platzwart in jedem Fall
den Vorrang zu lassen. Er bedankte sich auch bei allen Mitgliedern für ihr 
Engagement, vor allem beim Platzteam, Grünteam und unseren Trainern.

Bericht des 2. Vorsitzenden:
- Dank an Otto, der mit vielen Detailkenntnissen die Einarbeitung erleichterte
- Dank an Jochen Kuppinger, Jochen Braun, Johannes Binder und Werner 
Pfitzer, die viel dazu beigetragen haben, die Plätze bespielbar zu halten und 
den Wildwuchs um die Plätze einzudämmen. Zusammen mit anderen Helfern 
haben sie ca. 200 Arbeitsstunden für den Verein erbracht.
- Es war keine ruhige Wintersaison. Reparaturen am Erdtank und an der 
Heizungssteuerung kamen ungeplant dazu. 2 Flutlichtmasten müssen 
ausgetauscht werden.
- Die Plätze werden in der kommenden Woche von einer Fremdfirma 
gerichtet. Am 8. Und 22. April werden alle Mitglieder zu Arbeitseinsätzen 
eingeladen, um unsere Anlage für den Sommer herzurichten. 
- Insgesamt lobte Hardy die gute Zusammenarbeit im Vorstand, die ihn bei der
Arbeit dieses anspruchsvollen Amtes unterstützt hat.

Bericht des Sportwarts
- aus sportlicher Sicht verlief das Jahr der 16 Mannschaften gemischt mit 3 
Absteigern und 2 Aufsteigern. 
- Viele Mitglieder haben an auswärtigen Turnieren und Bezirksmeisterschaften
teilgenommen. Sabine Kuppinger und Harald Wacker sehr erfolgreich.
- Die Beteiligung beim ‚Sommermaster‘ war sehr gut. Die Beteiligung an den 
Clubmeisterschaften war weiter rückläufig, weshalb dieses Jahr keine 
Einzelmeisterschaften stattfinden werden.
- Die Mannschaften werden immer älter und spielen in höheren Altersklassen.

Bericht der Jugendwartinnen
Der 1. Vorsitzende betonte die Wichtigkeit dieser Arbeit, weil sie den ‚Schatz 
unseres Vereins‘ verwalten. Die Jugend ist für unseren Verein 
lebenserhaltend.

- Der Bericht der Jugendwartinnen liegt dem Originalprotokoll bei und 
wurde an alle Anwesenden verteilt.

Punkt 2 + 5

Bericht des Kassenwarts:
Günter Ender stellte die Ergebnisse für 2016 und die Pläne für 2017 vor. 



Die Vorlagen 1-6 liegen dem Originalprotokoll bei und wurden an die Mitglieder 
verteilt.

3./4. Bericht der Kassenprüfer/ Entlastung des Vorstandes

Die Kassenprüfer Monika Langenberg und Bernhard Wagner haben alle Kassen 
geprüft und keine Beanstandungen gehabt. Bernhard bestätigte, dass die 
Buchhaltung in einem tadellosen Zustand ist und empfahl die Entlastung des 
Vorstandes.
Rudi Kaupp übernahm die Abstimmung zur Entlastung des Vorstandes. Die 
Mitgliederversammlung entlastete den gesamten Vorstand einstimmig.

Punkt 6 der Tagesordnung:

Wahl des 1. Vorsitzenden

- Rainer Mack wurde einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt.
- Rainer Mack hat die Wahl angenommen.

2. Vorsitzender: Reinhard Kübler wurde einstimmig wiedergewählt.
Sportwart: Stefan Weigeldt wurde einstimmig wiedergewählt.
Jugendwartinnen: Claudia Olbert und Julia Rebmann wurden einstimmig 
wiedergewählt.
Kassenwart: Günter Ender wurde einstimmig wiedergewählt.
1. Kassenprüfer: Bernhard Wagner wurde einstimmig wiedergewählt.

Vor Beendigung der Sitzung bedankte sich Günter Ender im Namen des gesamten 
Vorstandes und aller Mitglieder bei Peter Schneiderhan für seine engagierte und 
hervorragende Arbeit. 

Mit einem Hinweis auf die Saisoneröffnung am 30. April und den Waldenbuch Open 
auf unserem Platz in der ersten Ferienwoche beendete Peter Schneiderhan die 
Sitzung.

30.03.2017 FdR Anita Feuersänger


